

© Badische Zeitung 02.12.2017

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

Für neue Instrumente, Schilder und ein neues Häs



Über Spenden der Sparkasse Hochrhein, übergeben von Wolf Morlock (vorne rechts) und Martin Volz (hinten rechts), freuen sich Hans-Dieter Folles, Manuel Maelger (vorne von links), Julian Schwinkendorf und Barbara Schemmer (zweite Reihe von links) und die Todtmooser Bürgermeisterin

TODTMOOS (csi). Es sei eine schöne Tradition, wenn die Sparkasse Hochrhein Spenden an die örtlichen Vereine übergebe, sagte Bürgermeisterin Janette Fuchs bei der Spendenübergabe am Mittwoch. Man habe sich entschlossen, das Geld dorthin zu vergeben, wo die Not am größten sei, fuhr sie fort. Von großer Bedeutung sei das Engagement der Vereine, ergänzte Wolf Morlock, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse, aber: "Ohne Moos nix los". Daher leiste man von Seiten der Sparkasse gerne einen Beitrag zu deren Unterstützung. 4718 Euro galt es in diesem Jahr zu verteilen. Je 1500 Euro nahmen Manuel Maelger, der Vorsitzende des Fördervereins Kindergarten und Schule und Barbara Schemmer, Vorsitzende des Musikvereins Todtmoos-Weg entgegen. Der Förderverein will mit der Spende Schilder an den Bushaltestellen mit der Aufschrift "Achtung Kinder" aufstellen, der Musikverein ein Baritonsaxophon anschaffen. Mit 1218 Euro beabsichtigt der Schwarzwaldverein, die Gemeinde bei der Gestaltung des Umfeldes des zu sanierenden Hochkopfturmes zu unterstützen, so der Vorsitzende Hans-Dieter Folles. Anlässlich des 50-jährigen Bestehens will das Gugge-Ensemble ein neues Häs anschaffen, kündigte Julian Schwinkendorf an.